

FOTO: RAPHAEL SIERRA P.



COMPETENCIAS BAJO EL ALERO DE ADICPA Y LOS JUEGOS ESCOLARES

Deporte escolar sigue con intenso calendario en dos frentes

Ricardo Carcamo U.
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

Con la llegada de septiembre y un mejor clima, la competencia escolar se intensifica, tanto en calendario como en actividades presentes. Una agenda que permite seguir apuntando a uno de los principales objetivos que ha tenido Adicpa en las últimas temporadas: normalizar la actividad y que se sumen más alumnos a las diferentes disciplinas. A ello, se suma la intensa agenda de los Juegos Deportivos Escolares del

En Adicpa, hubo un nuevo encuentro de atletismo en los Sagrados Corazones, que se suma a la actividad en las disciplinas colectivas. Por su parte, en el evento que organiza el IND se avanza en varios deportes para definir a los representantes regionales en las finales nacionales.

IND, que siguen avanzando para definir a los representantes regionales en varias disciplinas de cara a las finales nacionales.

Bajo el alero de Adicpa, el reciente fin de semana hubo acción en fútbol, básquetbol, balonmano y atletismo. En este último deporte, los Sa-

grados Corazones recibieron un encuentro en las categorías Infantil, Menores y Selección, con un programa que incluyó pruebas como salto largo, lanzamiento de la bala y carreras de pista en diversas distancias.

Y junto con lo deportivo, también se comenzó con la

programación de las actividades culturales, donde hay artes visuales, danza y teatro, entre otras expresiones artísticas.

Marcelo Filippi, presidente de Adicpa, se refirió a cómo se están desarrollando las actividades en este comienzo de segundo semes-

tre, destacando la participación del alumnado.

"Va todo bien, mi planteamiento es que está recuperándose de buena forma el nivel de participación al que siempre hemos aspirado, lo que es muy positivo. Hay que pensar que de a poco vamos normalizando el trabajo, el nivel de participación previo a la pandemia. Ha sido lento este proceso, pero estamos contentos por ver la efervescencia que provoca el deporte en los estudiantes", dijo.

Al respecto, agregó que "hace unas semanas tuvimos la última asamblea, le entregamos la planificación de lo

Fecha: 26-08-2024
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: **Deporte escolar sigue con intenso calendario en dos frentes**

Pág.: 19
 Cm2: 804,5
 VPE: \$ 967.066

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

que viene para adelante a los rectores y la verdad es que hubo bastante conformidad. Además, se incluyeron los términos de las series del primer semestre, este sistema por grupos, que al ser primera vez que lo implementamos hay que ver qué cambios se pueden hacer para que funcione mejor a futuro. Se puede producir, por ejemplo, que un cabeza de serie tiene mucha participación y rodaje, y queda con otros que quizás no tienen esa misma actividad, entonces todo eso hay que irlo evaluando. Eso ha generado alguna inquietud, pero esperamos ir corrigiendo esos detalles”.

En algunas disciplinas, está la idea de efectuar las finales en la jornada regular, no el fin de semana. Sobre esto, Filippi comentó que “es una iniciativa que vamos a proponer en la próxima reunión de rectores, que será el 13 de septiembre. Lo plantearemos con la libertad de que cada colegio vea su situación particular, pero creo que de verdad es una idea atractiva. Quienes juegan fútbol, básquetbol u otro deporte colectivo cuando lo hacen es con el gimnasio muy vacío, van sus familiares y puede que algún compañero, pero nada más. Y la motivación cuando están todos sus compañeros es otra. Por eso creo que varios colegios lo van a hacer”.

En cuanto a la parte final



FOTO: CAMILA CANULLÁN

del año, considerando que hay mejor clima para hacer actividades, Filippi aseguró que “creo que este cierre de temporada se viene potente en términos de actividades y otros. Además, pienso que será súper importante una reunión final, probablemente con los coordinadores de todos los deportes, para que se haga una buena evaluación de lo que ha sido este año y poder proyectar el siguiente con las mejoras que nos ayuden a seguir haciendo

las cosas cada vez mejor”.

En esa línea, agregó que “sentimos que la gente participa de buena manera, y por eso hay que mejorar los aspectos donde quienes participan y son protagonistas nos digan que debemos atender. A fin de año también haremos la premiación, será en el auditorio de la Unab, a fines de noviembre, en una tradición que siempre es positiva para realzar a quienes se han destacado en los diferentes establecimientos que forman

parte de Adicpa”.

Buscando finalistas

Por su parte, en el marco de los Juegos Deportivos Escolares se vive la recta final en

varias disciplinas buscando los nombres que representarán a la Región en las definiciones nacionales.

En el atletismo Sub 14, la final regional será el 3 de sep-

tiembre en el estadio Fiscal de Los Ángeles. En el ajedrez, también se avanza en esta misma categoría, junto con las Sub 16 y Sub 18, y en disciplinas como el vóleybol y el básquetbol las ligas, organizadas para que quienes lleguen al nacional lo hagan con más ritmo de competencia, igual están en fases decisivas.

Cristian Cartes, seremi del Deporte, señaló que “ya hemos iniciado algunas finales regionales y definido a varios representantes de la Región en deportes individuales que nos representarán en la final nacional Sub 14 en Santiago. Para los primeros días de septiembre comenzarán las finales de los deportes colectivos, que este año han tenido un formato de liga como ocurrió en el vóleybol, balonmano y básquetbol, que ha sido muy bien valorado por los deportistas por la opción de jugar varios partidos antes de la etapa de final regional. Seguimos muy atentos y entusiasmados con esta fiesta deportiva que son los Juegos Deportivos Escolares”.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

EXTRACTO

Ante el 1º Juzgado Civil de Concepción, causa Rol V-204-2024, sobre declaración de interdicción, solicitante PATRICIA IVONNE GONZÁLEZ CAMPOS, conforme a lo expuesto por la solicitante, en cuanto a que la discapacitada es su madre. Se fija día y hora para audiencia de parientes el día 16 de septiembre de 2024 a las 10:00 horas, por plataforma zoom, se realizará vía remota en el ID 4234288261 (https://zoom.us/j/4234288261) previa coordinación al correo electrónico jc1_concepcion@pjjud.cl

Esta semana
destacamos en
 nuestra programación

Abogarock

Martes, desde las 19.00 horas.

Cada semana, la abogada Karen Muñoz Guzmán se dedica a explicar conceptos del ámbito legal, en forma amena y con la mejor música.

Miércoles a las 19

Miércoles, desde las 19.00 horas.

Universidad, cultura, academia y eventos. Todo el acontecer de la vida penquista, proyectada al país y al mundo.

Haciendo Territorios

Jueves, desde las 19.00 horas.

Espacio de conversación entre voces diversas para imaginar y construir nuestros territorios. Programa de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografía UdeC.



Encuentra mucho más en
www.radioudec.cl

Radio UdeC
 95.1

